
 

 

PROCES VERBAL 

Société des parents 

14 janvier 2019, 18 h 45 

Salon du personnel, école Ste-Jeanne-d’Arc 

 

Présences : Marie-Eve Chiasson, Chantal Saidi, Yic Camara, Mathy Mulumba, Denise Genest, 

Nancy Bélanger, Lina Youkam, Guillaume Kouamé, Sophie Nadeau, Nancy Bélanger, Josée 

Bertrand 

Invités : 2 parents de l’école  

Absence : Emmanuelle Sow, Lina Youkam, Sophie Nadeau 

======================================================================== 

1. Ouverture de la rencontre et prière 

Lecture de la reconnaissance des terres et prières par la directrice de l’école, Mme Nancy 

Bélanger. 

Ouverture de la rencontre de la Société des parents à 19 h 05. 

 

2. Changement, lecture et adoption de l’ordre du jour 

Changements à l’ordre du jour : le point 9, soit la modification et la réparation du parc devient le 

point 5.  

Proposition de la lecture et l’adoption de l’ordre du jour : Mme Marie-Eve Chiasson propose. 

Elle est appuyée par Mme Denise Genest. 

 

       3. Lecture et révision du procès-verbal du 4 décembre 2018 

 3.1-  Lecture de la reconnaissance des terres et prières  

4. Points saillants de la réunion du Conseil d’école du 22 novembre 2018 

4.2 Mardi 15 janvier 2019 

6.4 Proposition par Mme Marie-Eve Chiasson 

6.5 Correction du nom de Mme Mathy Mulumba 

6.5… le parc extérieur qui dessert aussi la communauté 

 

Les corrections et adoptions du procès-verbal sont proposées par Mme Marie-Eve 

 Chiasson qui est appuyée par Mme Denise Genest. 



         4- La modification et réparation du parc 

Mme Nancy Bélanger présente un devis de l’entrepreneur Play Works.  

Mme Nancy Bélanger et la maman ont rencontré la compagnie originale qui s’occupe de 

la marche et du tuyau. Une fois toutes les estimations du coût en main, il faudra 

quelqu’un pour financer les projets (carrousels, siège de balançoire, marche et tuyau) et 

quelqu’un qui soumet les demandes administratives. Les priorités sont les marches de 

balançoires sur la structure actuelle. Le tourniquet actuel ne peut plus être utilisé par les 

enfants. 

Paroles aux invités : 

Les parents d’un de nos élèves lancent un appel d’aide pour leur enfant. L’élève a des 

besoins spéciaux et est affecté du côté droit. Pour le moment, l’élève ne peut pas jouer 

dans le parc vu qu’il n’est pas adapté pour lui ; les marches pour monter sur les 

structures sont trop hautes.  

Déjà dans le passé, en novembre 2017, les parents avaient fait part des besoins de leur 

fils au Conseil d’école et au CSCN afin d’entamer le processus d’adaptation du parc. Les 

parents souhaitent recevoir le soutien de l’école, du CSCN et de la ville pour faire un 

travail de sensibilisation et d’inclusion. Les parents sont prêts à écrire des lettres aux 

membres de la législature, à rencontrer M. Lessard, le ministre de l’Éducation, afin 

d’avancer le dossier. Aussi, les adaptations du parc ne seront pas uniquement pour 

l’élève, mais pour d’autres enfants après et pour la communauté entière. 

 Le sous-comité du parc extérieur va se fixer une date de rencontre pour soutenir cette 

demande : M. Guillaume Kouamé, Mme Mathy Mulumba, M. Yic Camara et 

Mme Emmanuelle Sow. 

 

           6. Rapport de la directrice  

6.1- Mme Nancy Bélanger partage le lancement du nouveau service que l’école offre : le 

programme de lait. Les parents peuvent acheter un feuillet de 24 coupons en ligne. 

L’enfant met son billet dans sa boite à diner et le donne à son éducatrice. Une aide-

élève et quelques élèves vont aider avec la distribution. Il y a un choix de lait blanc ou au 

chocolat ; l’école va commander pour au moins100 $/semaine. Les laits seront stockés 

dans le réfrégérateur de la cuisine des parents. 

6.2- Mme Nancy Bélanger  a deux demandes : 

1) Remplacer les chaises du gymnase, car celles-ci sont trop lourdes pour les 

empiler et prennent beaucoup de place. Lors des activités (concert de Noël, 

célébration), les autres écoles prêtent leurs chaises à SJA. Il y a environ 584 

places assises au gymnase. 

Un dépliant circule avec le modèle souhaité ; il faudrait 400 chaises à 15 $. 

 L’argent du casino ne peut pas être utilisé à ces fins ; On pourrait utiliser les 

intérêts des fonds de dotation de 3 150 $, argent qui reste à utiliser en 2019. 

 Pour donner suite aux discussions, il est convenu d’attendre la fin de l’année 

et la suite du projet du parc d’école avant de financer la dépense pour les 

chaises. 

 

2) Acheter 10 autres iPads. En ce moment, il y en a deux par classe pour des 

centres d’apprentissage. Madame Nancy Bélanger a fait un sondage auprès des 

enseignantes ; le Conseil scolaire met de l’emphase sur la technologie. Le 



Conseil s’occupera de l’entretien. Le prix à Best Buy est de 215 $ jusqu’au 24 

janvier. 

 Pour donner suite aux discussions, il est convenu d’attendre avec cette 

dépense et le parc extérieur est une priorité. 

 

       7. Rapport de la trésorière 

 Compte général : 16 654,92 $ 

 Compte casino : 74 675,89 $ 

Mesdames Denise Genest et Marie-Eve Chiasson ont suivi un atelier de la FPFA sur 

« Comment écouter les enfants », sur la charge mentale et le stress. 

 

        8. Bilan de l’organisation des activités du mois de décembre 2018 

 Les repas chauds : Pita Pit  178,90$ (172 commandes) 

 Purdy’s : moins vendu que les années auparavant (moins de 1 000 $) 

 Farm to school : 39 paniers 

 Sacs colibri : collecte de fonds en février  

 

        9. Varia : 

9.1- Pour la sécurité des enfants, Monsieur Yic Camara suggère de rappeler aux parents 

de ne pas circuler dans le stationnement en déposant les enfants. Mme Nancy Bélanger 

va afficher un rappel à l’entrée et une patrouille, présence physique, circulera 

également. 

9.2-Monsieur Yic Camara suggère que l’on utilise l’écran pour lire les procès-verbaux et 

l’ordre du jour dorénavant lors des réunions, plutôt que d’imprimer et d’utiliser la version 

papier. 

 

      10. Points saillants de la réunion 

10.1 – Rencontre du sous-comité du parc extérieur prévue au mois de janvier prochain 

pour avancer sur le dossier. 

10.2 – Repas chaud Boston Pizza  : une capsule d’information pour les reçus de janvier 

à juin 2019. 

10.3 – Collecte de fonds : sacs colibri 

10.4 – Repas chaud Pita Pitt : profit 178,90$  

 

      11. Date et heure de la prochaine réunion : Le lundi 4 février 2019 à 18 h 45. 

      12. Levée de l’assemblée :  

Proposition de la levée de l’assemblée à 20 h 50 par Mme Marie-Eve Chiasson et 

appuyée par Yic Camara. 

 


